

総合計画・都市マスタープラン 勉強会 アンケート集計結果

回答者数	6/21(土)	6/22(日)	2日間合計
	31	20	51
(参加者数)	(31)	(24)	(55)

No.1 今回の勉強会開催の情報は何で知りましたか？ 複数回答あり

項 目	6/21(土)	6/22(日)	2日間合計
1 広報しろい	12	9	21
2 市ホームページ	3	4	7
3 住民意識調査に同封の案内	14	10	24
4 自治会からのお知らせ	1	1	2
5 各施設掲示のポスター	0	0	0
6 新聞記事	0	0	0
7 知人・友人等から	4	2	6
8 その他	3	0	3

No.2 本日の勉強会の内容(説明)は今後の参考になりましたか？ 開催の情報は何で知りましたか？

項 目	6/21(土)	6/22(日)	2日間合計
1 参考になった	30	19	49
2 どちらともいえない	1	1	2
3 参考にならない	0	0	0

No.3 本日のワークショップは楽しかったですか？

項 目	6/21(土)	6/22(日)	2日間合計
1 楽しかった	29	16	45
2 どちらともいえない	2	4	6
3 つまらなかった	0	0	0

No.4 今後開催するワークショップに引き続き参加したいと思いますか？

項 目	6/21(土)	6/22(日)	2日間合計
1 参加したい	22	10	32
2 今のところわからない	9	10	19
3 参加は考えていない	0	0	0

No.4-1 7月にワークショップを引き続き開催します。参加したい地区(センター)はどちらですか？
4.で「参加したい」を選択した人

項 目	6/21(土)	6/22(日)	2日間合計	
7/12	富士センター	2	2	4
	西白井複合センター	6	4	10
7/13	桜台センター	2	1	3
	白井コミュニティセンター	1	0	1
7/19	白井駅前センター	6	3	9
	公民センター	1	1	2

No.5

これからの白井市のまちづくりについてご意見・ご感想をお聞かせください。

6/21(土)

- ・自然環境保全をお願いします。
- ・健康、生きがい、仲間、経済的自立を市民各自が持って市民として白井を盛り上げたい。
- ・10年後と言わず、1つでも実現してください。
- ・市のマスタープランにどのように活かされるか興味があります。情報の提供をお願いします。
- ・都市マスタープランの勉強会(地域の枠をとりはらった市民向け)をまた開催してください。(途中経過で市民の意見を聞くのも良いです。)
- ・街コンを計画中ですが、市が中心になって取り組むべきである。小さく行うのではなく、真剣にしっかり取り組まなければならないと思う。
- ・第4次総合計画の評価を基に議論したかった。
- ・身の丈にあった政策を願います。将来のために赤字を減らして。
- ・市をあげて街コン計画を！！
- ・出来ることからすぐやってほしい。お金のかからない事はすぐ出来ます。
- ・地域包括ケアの充実。SOSシステムの導入(特に体制)。
- ・自治会同士の会員の交流をもてればと思います。
- ・このような取り組みをもっと広げて欲しい。
- ・今回の用に平場の会が増えれば、市民と市が対立しないのではないか。
- ・市が(行政)が中心となってルールを造り、多少おしつけでもまずルールを決めて実施。その後改善すれば！
- ・市民参加、ワークショップは大変結構ですので今後も続けてください。

6/22(日)

- ・いろんな年代層及び女性参加を期待したい。
- ・言いたい事ばかりですみませんが、頑張ってください。
- ・若手職員が中心になって企画されていると聞き大変頼もしく思っています。自由な発想で頑張ってください。
- ・気持ちよく討議できる場にしてください。(一部文句を言っている人の時間が多かったです。)
- ・まちづくり、活性化のためにあらゆる分野で地産地消の推進。特にエネルギー政策の明確化(再生エネルギーの比率UP、CO2削減目標など)地域のコラボレーション向上支援推進。
- ・総合計画のモデル地区を設定して具体化を。総合計画の項目を市民・地区・企業・行政に分けて具体化計画をつくったらいかがですか。
- ・今日、皆で話し合ったことが実現する様、希望します。
- ・こうしたワークショップの結果を市の計画に活かしてほしい。そうしないと会の参加者が減ってしまう恐れがでてくる。
- ・今井の桜の整備とか観光地にするのであればそれなりの設備を整えるべき。(公衆トイレ、駐車場、ゴミの回収、枝の剪定。)豊かな自然があるのもったいないです。
- ・白井市のエネルギー政策を盛り込んで欲しい。歳入減が予想される中で、地球温暖化対策における国の予算増が考えられるので、国庫金を上手に入れられる施策を打ち出せると思います。
- ・先導すべき市職員の勉強不足?(現状認識が甘すぎる)伊澤市長になってから年々「住みよさランキング」がさがってきてますよ！(24年:27位、25年:38位、26年:75位)